

## L'ABC de la prévention enseignée aux jeunes

Comment bien se laver les mains? Qu'est-ce que la COVID-19? Pourquoi doit-on respecter les mesures sanitaires? Voilà des questions auxquelles a répondu Rosetta Calabretta, infirmière à l'unité de soins postpartum au Centre hospitalier de St. Mary, en compagnie de Melinda Milioto, infirmière à l'Hôpital général Juif.

Il faut dire que Rosetta est aussi conseillère pédagogique pour les programmes de santé au Centre de développement des compétences (CDC Pont-Viau) de la Commission scolaire Sir Wilfrid Laurier. Son collègue de la Commission scolaire English-Montréal, Vince Lacroce, animateur spirituel, a mis sur pied le programme éducatif *The faces of the Front-lines*, en partenariat avec le milieu de la santé, afin d'enseigner les bonnes pratiques aux enfants et de limiter la propagation de la COVID-19.

C'est ainsi qu'à l'automne dernier, plusieurs écoles ont été visitées, dont l'école Nesbitt (Nesbitt Elementary School) à Montréal. Les enfants des classes de 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année ont bénéficié de courtes formations de 30 à 45 minutes, présentées par Rosetta et Melinda, afin d'acquérir les bases en matière de prévention et de contrôle des infections.

Cette activité a eu un franc succès. Les élèves des écoles Nesbitt, Perspectives I and II High School, Rosemount High School, et Honoré Mercier Elementary, ont offert de magnifiques peintures sur toile afin d'exprimer leur gratitude à TOUS les héros qui travaillent sans relâche durant la pandémie. Quel bel exemple de partenariat!



Les infirmières Rosetta Calabretta (à gauche) et Melinda Milioto (à droite) enseignent aux élèves la bonne technique du lavage des mains



Quelques-unes des œuvres offertes par les enfants





## Young Students Taught the ABCs of Prevention

How do we wash our hands properly? What is COVID-19? Why is it important to respect the health measures? These are just a few of the questions that were addressed by Rosetta Calabretta, a nurse from the postpartum care unit at St. Mary's Hospital Center and Melinda Milioto, a nurse at the Jewish General Hospital.

It should be mentioned that Rosetta is also a pedagogical counsellor for the Health Programs at the Sir Wilfred Laurier School Board's Competency Development Centre (Pont-Viau CDC). Vince Lacroce, a spiritual community animator with the English Montreal School Board, and colleague of Rosetta's, launched an educational program entitled "The faces of the Frontlines", in partnership with health care workers, which aims to teach best practices to children and limit the spread of COVID-19.

As a result, several school visits were held last fall, including one to Nesbitt Elementary School in Montréal. Children in grades 4, 5 and 6 benefited from brief 30 to 45 minute sessions given by Rosetta and Melinda, on the basics of infection prevention and control.

This activity was a great success. Students from Nesbitt School, Perspectives I and II High Schools, Rosemount High School, and Honoré Mercier Elementary, presented beautiful paintings on canvas to express their gratitude to ALL the heroes as they continue their tireless work during the pandemic. What a beautiful example of partnership!



A few of the works of art presented by the children

